



Faktenblatt zur Urinseparierung

17. Mai 2019 | Andri Bryner

Themen: Abwasser | Klimawandel & Energie | Wasser & Entwicklung

Abwasser enthält Ressourcen. Doch traditionell stehen in der Abwasserbehandlung der Gewässerschutz und die Hygiene im Vordergrund, nicht das Recycling. Weil das ganze System auf diese Ziele ausgerichtet ist, wird die Rückgewinnung von Ressourcen umständlich. Eine Alternative ist es, Stoffströme schon an der Quelle zu trennen. Ein neues Faktenblatt geht auf Herausforderungen und Chancen ein, die sich ergeben, wenn Urin, Fäkalien und Grauwasser separat gesammelt werden.

Weitere Dateien

[Faktenblatt zur Urinseparierung](#) [417 KB]

Kontakt



Andri Bryner

Medienverantwortlicher

Tel. +41 58 765 5104

andri.bryner@eawag.ch

<https://www.eawag.ch/de/info/portal/aktuelles/newsarchiv/archiv-detail/faktenblatt-zur-urinseparierung>